

# Anuncia Robles "Oportunidades" para los jóvenes

POR ABIGAÍL CRUZ

**R**osario Robles Berlanga, secretaria de Desarrollo Social (Sedesol) anunció que a través del Programa "Oportunidades", el Gobierno federal apoyará a los jóvenes de México, ya que aseguró "son el motor del país".

"Esos niños becados durante la primaria; esos adolescentes becados en la secundaria, esos jóvenes becados durante el bachillerato, a partir del próximo ciclo escolar, por instrucción del presidente Enrique Peña Nieto, también podrán optar por becas para continuar sus estudios de educación superior, por primera vez en México, como parte del Programa Oportunidades", detalló la funcionaria. De gira por el estado de Veracruz, la funcionaria federal informó que el Gobierno que encabeza el presidente, Enrique Peña Nieto instruyó el rediseño del Programa "Oportunidades" para que ese segmento de la población prospere, pues el objetivo es que los jóvenes se conviertan en la principal fuerza motora del país.

Informó que parte de ese rediseño tiene que ver con los jóvenes de México, en estas modificaciones, continuó, serán considerados los sistemas no escolarizados de educación y la educación técnica superior, y se incorporará también el Sistema Na-

cional de Empleo, que dará abrigo a 150 mil jóvenes cada año para obtener un empleo y un ingreso.

La responsable de la política social del país recalcó "sin embargo, no es posible hablar del ejercicio de derechos si los jóvenes no pueden ejercer el más elemental, el acceso a la alimentación, porque sin una alimentación adecuada, los jóvenes no pueden aportar su talento, su creatividad, al desarrollo de México".

En esa entidad, Robles Berlanga participó en la Cumbre de la Juventud Iberoamericana, celebrada en Boca del Río, donde aseguró que México debe predicar con el ejemplo y realizar modelos exitosos de políticas sociales, propuesta que ayudará a disminuir la pobreza.

La secretaria de Estado señaló que este sector de la población es el motor de México y por tanto merecen el impulso en sus estudios y en su alimentación.

Rosario Robles, refirió que el apoyo federal va más allá de los estudios, pues adelantó que también que los jóvenes que cursan actualmente educación superior y no cuentan con la capacidad

económica para cubrir sus alimentos también tendrán acceso a la tarjeta que les garantice la alimentación. En este sentido, indicó que los 37 millones de jóvenes de México son la fuente de la prosperidad, futura democracia y gobernabilidad, siempre y cuando cuenten con las oportunidades que merecen.

Dijo que la Cruzada Nacional Con-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 20.06.2014	Sección Primera	Página 16
---------------------	--------------------	--------------

tra el Hambre ha sido parte fundamental para que los pequeños crezcan y puedan estar sanos, además de que tenga acceso a una educación, puntualizó.

La secretaria de Desarrollo Social también refirió que el Sistema Nacional de Empleo buscará que 150 mil jóvenes encuentren un trabajo digno.

“De la misma manera serán considerados los sistemas no escolarizados de educación así como el acceso a la educación técnica superior y de manera muy importante el Sistema Nacional de Empleo le dará abrigo a 150 mil jóvenes cada año para que puedan obtener un empleo y un ingreso que es lo más digno que les podemos ofrecer”, reiteró en el Foro.

Acompañaron a Robles Berlanga en la inauguración de la Cumbre Ibero-

americana el gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa; Jessica Faeita, subsecretaria general de la ONU y directora regional para América Latina y el Caribe, y José Manuel Romero, director del Instituto Mexicano de la Juventud.



FOTO: OEM-INFORMEX

» LA TITULAR de Sedesol, Rosario Robles.